



Deutschland, da steht was im Raum.

Die deutsche Wirtschaft steckt in einer tiefen Rezession. Die Unzufriedenheit mit der Bundesregierung und den verantwortlichen Akteuren ist auf Rekordhoch. Ca. 75 % der Bevölkerung sind mit der Ampel-Politik unzufrieden, offensichtlich auch, weil sie ihre Anliegen nicht vertreten sehen, sich bevormundet oder ausgegrenzt fühlen.

Wir sind unabhängige Unternehmer mit folgenden Zielen und Anregungen:

Unsere Ziele

- Verbesserung der wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in Deutschland.
- Beitrag zu einer offenen, kontroversen und konstruktiven Diskussionskultur.
- Veröffentlichung unserer Standpunkte, um einen Beitrag zur Verbesserung der Perspektiven für unsere Mitarbeiter, Freunde und Familien zu erreichen.
- Gewinnung weiterer Unternehmen sowie überregionale Ausbreitung der Aktion.

Unsere Anregungen

Der Mittelstand braucht keine Subventionen. Der Mittelstand benötigt wettbewerbsfähige Rahmenbedingungen in Strukturen der sozialen Marktwirtschaft. Dazu zählen wir:

- Wettbewerbsfähige Preise für Energie, Treibstoff sowie für Maut, Gebühren und Steuern.
- Entstaatlichung und Entbürokratisierung, rasche Genehmigungsverfahren.
- Bekenntnis zu den Tugenden, die den Industriestandort Deutschland stark gemacht haben: Leistung, Fleiß, Bildung.
- Überdenken der Positionen bzgl. Atomkraft, E-Mobilität und Heizungsgesetz.
- Investitionen in Infrastruktur – Straße und Schiene sowie digitaler Netzausbau.
- Investitionen in Schulen und (Aus)Bildung.
- Spürbare Besserstellung von Arbeit gegenüber Sozialleistungsempfang. Beispielsweise Überstunden und Schichtarbeit steuer- und abgabenfrei stellen.
- Staatsquote senken: Reduzierung des Behördenapparates und des Parlaments.
- Klar differenzierte Regelungen für Asyl, Wirtschaftsmigration und Fachkräfteakquisition sowie deren konsequente Umsetzung.
- Sinnvolle und innovative Beiträge zum Umweltschutz anstelle von ideologiegetriebenem Aktionismus.

Ein Statement unabhängiger Unternehmer

